

## 体調管理に

### 気をうつけよう！

先日、岡山県が『インフルエンザザ注意報』を発令したことで、第二メンバーには改めて『体調管理』を徹底してほしい！というところで帰りの会に指導員から注意喚起を行いました。

『学校やA.M.Iで少しでもしんどいと思ったら必ず伝えること！』を伝えると『学校でもお休みの人が増えてきたよ！』『こないだインフルの予防接種に行ったよ！』と第二メンバー。子どもたちの中でも理解している様子が見られました。

まだまだ『半袖+半ズボン』のメンバーもたくさんいます。元気なことはとても良いことですが、『体調を崩さないようにするそる気をつけていこう！』と指導員から伝えていく状況です。

12月は楽しいイベントが盛り沢山なので、体調管理に気をつけながら、全力で楽しんでほしいと思います！

### 保護者の方へお知らせ

今回の記事でも紹介しましたが、体調不良でお休みしている人が増えてきています。

お休みをする場合は必ず連絡をしていただくようお願いいたします。

## キャッチの特訓

### やっつけよう！

22日(金)の出来事。最近、室内ドッジボールの場面では、投げることも避けることは得意でも『キャッチするのは苦手！』というメンバーが多かったため、指導員から『試合じゃなくてキャッチの練習をしてみない？』と提案をしました。

すると、『オレ…もっとキャッチできるようにになりたい！』と延原こうた君(1年)。

この他にも10人ほどのメンバーが集まり、さっそくキャッチの練習がスタート！

『目は絶対につぶらない！』『ボールは横からじゃなくて下からキャッチするようにしよう！』とアドバイスすると『こうかな？』『できてる？』と意識して練習に打ち込む姿が…！

そして、キャッチができること『よっしゃー！ 捕れたよ！ 次はもうちょっと速く投げて！』とこうた君。自信をつけることができていました。

その後も繰り返し練習を行い、ほとんどのメンバーが以前よりも自信をつけることができていました。

『次は試合で特訓の成果を出したい！』と張り切っている様子だったので、今後の室内ドッジボールで特訓の成果を発揮してほしいです！

## 「オレが片付けるよ！」

### 〜やまや君の行状〜

26日(火)の出来事。この日、ほとんどのメンバーが宿題を終わらせており、指導員が机を片付けようとしていると、すぐに『オレもやるよ！』とお手伝いしてくれたのは香川やまや君(2年)。

『早く片付けてドッジしようや！』と率先して机を片付けてくれる姿がありました。

やまや君のお手伝いのおかげで、その後はすぐにドッジボールを始めることができました！  
やまや君ありがとう！



## ラリーを続けよう！

27日(水)の出来事。この日、夕方の時間になると、『バレーの練習したい！』と伝えてきたのは大漣いろはちゃん(3年)。

最近、自信をつけてきている様子があり『まずはラリーを10回続けよう！』と目標を決めてやってみることに…！

初めはなかなか続かず、失敗してしまうことがありましたが、次第に続く姿が見られ『10回』の目標は達成！

その後『次は20回を目指そう！』と新たな目標を決めラリーを続ける姿が見られたいろはちゃん。

一緒にラリーを続けてくれるメンバー募集中です！

## 遊び・おやつの様子



キャッチの練習を

楽しんでますー！

ハッシュドポテト

おいしいー！



## [祝]300号達成！！



2014年よりスタートしている「ほっとニュース」も「300号」を達成しました！！

これからもほっとなニュースをみなさまにお届けできるように頑張ります！今後ともどうぞよろしくお願い致します！

## ぱるノート紹介

今日 カプラをしてビーダマきょうそうをしてとってもたのしかった。11月のおもいでにのこしたいきぶん。

1年 中川 ひろむ

⇒最近、作品作りにハマっている様子のひろむ君。12月もいい作品ができるように頑張ろう！

今日はあやかと いろはと 5目ならべをした。わたしは しんぱんをやったけど、楽しかった。つぎする時、勝つ。

3年 新妻 はるな

⇒アツい勝負で盛り上がっていました。今のうちに作戦を考えているようです！

今日、田中と さとくと かんけりをした。たのしかった。またやりたいと思った。

5年 杉原 そうた

⇒自分たちでもオニを決めて遊ぶことができた5年生メンバー。今後も続けていこう！

## AMIホームページ&Facebook 毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ&Facebookでお知らせしています。

⇒<http://ami.gakudou-hoiku.jp/>

(こちらから facebook にもアクセスできます。)

## お知らせ

●持ち物に名前の記入がないことが増えてきています。子どもたちも困っているケースが見られるので、持ち物には必ず名前の記入をしていただくようお願いいたします。

●お子様が登所する日にお休みをする場合は、保護者の方から必ずご連絡いただきますよう、お願いいたします。当日の連絡については15:00までをお願いいたします。